



CHATEAU
LARRIVET-HAUT-BRION



www.maison-ginestet.com

CHÂTEAU

LARRIVET HAUT BRION

PESSAC-LÉOGNAN AOC

Dès 1840, le Château Larrivet Haut-Brion est cité parmi les premiers crus de la commune de Léognan. En 1987, la famille Gervosan en fait l'acquisition et s'attache à le développer et à lui redonner ses lettres de noblesses.

Larrivet Haut-Brion est une propriété possédant un charme remarquable, elle s'étend sur une centaine d'hectares. La demeure, une superbe chartreuse du XIX^e siècle, est environnée d'un parc de treize hectares. Le vignoble est situé sur les plus belles parcelles sises sur la haute et moyenne terrasse des graves garonnaises de Bordeaux. Bois et prairies complètent cet ensemble foncier.

Chateau Larrivet Haut-Brio was cited as one of the leading wines in the commune of Léognan as early as 1840. The Grevosan family acquired the estate in 1987 and have worked hard ever since to restore this wine's illustrious reputation.

Larrivet Haut Brion is an immensely charming 100-hectares property. The superb 19th century chateau also thirteen hectares of attractive grounds. The vines grow on high and medium size rises of Garonne gravels. The estate also features woods and meadows

LIEU • LOCATION

Léognan

PROPRIÉTAIRE • OWNER

Philippe Gervosan

TYPE DE SOL • SOILS

Graves profondes à matrice sableuse sur sous-couche argileuse
Deep gravely and sandy overlying a clay substratum

ENCÉPAGEMENT • GRAPE VARIETY

50 % Merlot et 45 % Cabernet Sauvignon, 5% Cabernet franc

AGE MOYEN • AVERAGE AGE OF PLANTS

25 ans • 25 years

SURFACE DU VIGNOBLE • VINEYARD

72,5 ha en totalité dont 61 ha en rouge
A total of 72,5 ha, of which 61 ha in red

NOTES DE DÉGUSTATION • TASTING NOTES

Couleur rubis foncé, dense et profonde. Nez encore fermé qui s'ouvre lentement sur des arômes de fruits noirs (cassis) avec des notes de vanille, d'épices douces et de fumée. Attaque riche et pleine. L'équilibre est, à ce stade, dominé par les tannins du vin encore un peu jeune. La finale est longue marquée par les notes empyreumatiques.

Dark ruby color, dense and deep. Yet closed nose opening slowly with aromas of black fruit (cassis) with notes of vanilla, sweet spices and smoke. Rich and full attack. The balance is, at this stage, dominated by the tannins of the wine, still a little young. The finish is long and marked by burnt notes.